

Aufhebung Publifon bei der Poststelle Biel-Benken

Wie uns die Swisscom (Schweiz) AG informierte, ist die Nutzung des öffentlichen Telefons bei der Poststelle Biel-Benken laufend zurückgegangen. Innerhalb der letzten 6 Monate wurde im Durchschnitt noch ca. alle 3 Tage einmal ein Anruf getätigt. Aufgrund der stetig sinkenden Preise im Mobilfunkbereich ist davon auszugehen, dass sich der Nutzungsrückgang weiter beschleunigen wird. Da die Betriebskosten demgegenüber infolge Alterung der Geräte und Vandalismus steigen, hat die Swisscom (Schweiz) AG beantragt, das Publifon aufzuheben. Der Gemeinderat hat der Aufhebung zugestimmt.

Neuzuzüger- und Neujahrsapéro am 10. Januar 2016

Der Neuzuzüger- und Neujahrsapéro findet am Sonntag, 10. Januar 2016, im neuen Werkhof am Stöckmattenweg 8 statt. Die Neuzugezogenen werden um 10.30 Uhr zunächst über Biel-Benken informiert. Ab 11.00 Uhr trifft sich die Bevölkerung dann zum Hauptteil – dem Neujahrsapéro.

Wir freuen uns bereits heute über Ihr zahlreiches Erscheinen und interessante Gespräche.

Anlässe in Biel-Benken / Dank an die Organisatoren

Im November fanden in Biel-Benken diverse kulturelle Anlässe statt, welche von der Bevölkerung jeweils sehr geschätzt werden. Der Gemeinderat dankt den jeweiligen Organisatoren für ihr grosses Engagement.

Der Dank geht an:

- den Sportclub für die Durchführung der „Turna“
- den Männerchor für die Durchführung des Männerchor-Abends
- den Weinbauverein für die Organisation des Adventsmarktes in der Bürgerschüre

Weihnachtsbäume / Dank an Spender

Wie jedes Jahr zur Adventszeit schmücken wunderschöne Weihnachtsbäume unser Dorf. Der Gemeinderat dankt Jürg Lüdi (Bäume im Dorf) und Simone Lüdi (Baum im Schulhaus) ganz herzlich für die grosszügige Spende.

Grosses Lob gebührt jedoch auch dem Werkhofteam, welches die Bäume wiederum gekonnt zum Erleuchten brachte.

Weihnachtsfenster

Eine alte Tradition lebt in Biel-Benken weiter! Der Gemeinderat dankt Denise Lüönd für die Organisation der Weihnachtsfenster-Tradition. Auch die Gemeindeverwaltung kann ein wunderschönes Weihnachtsfenster vorweisen. Susanna Huguenin hat dieses wieder liebevoll gestaltet – ganz herzlichen Dank!

Nehmen Sie sich doch die Zeit und bestaunen Sie die vielen schönen Weihnachtsfenster. In der November-Ausgabe der Dorf-Zytig sind die Standorte aufgeführt.